

Dimar prevé fuertes brisas en el Archipiélago por 48 horas

Escrito por Redacción

Martes, 09 de Agosto de 2022 11:58 -



La Dirección General Marítima (Dimar) anunció que sobre el mar Caribe continúa la interacción entre un sistema de alta presión localizado sobre el océano Atlántico Norte, y un sistema de baja presión del Darién posicionado sobre el Centro-Sur del litoral Caribe colombiano, afectando principalmente a San Andrés y Providencia, Riohacha, Santa Marta, Barranquilla y Cartagena.

Dicha interacción, asociada al tránsito de una onda tropical del Este localizada a esta hora sobre los 78 W, están favoreciendo el flujo de vientos alisios del Este moderados, con intensidades de 19 a 24 nudos (35-44 Km/h, fuerza 5-6) y en consecuencia se advierte una altura significativa de la ola entre 2.6 a 3.0 metros (Mar 5) en aguas abiertas de la Cuenca Colombia.

De esta manera, se prevé que estas condiciones incidan en el área del archipiélago de San Andrés y Providencia, con vientos de dirección Este con intensidades entre 18-22 nudos (33-40 Km/h, fuerza 5-6); y una altura del oleaje entre 1.8 y 2.2 metros (Mar 4).

Por lo anterior, la autoridad marítima recomienda extremar las medidas de seguridad en el desarrollo de actividades marítimas durante las próximas 48 horas, mientras las condiciones de viento y de mar en áreas adyacentes al litoral mejoren gradualmente.